

Presencia de San Feliu, en la exposición de «Los Sitios».— Nuestra ciudad está dignamente representada en la Exposición Conmemorativa de los gloriosos Sitios de Gerona, en los años 1808 y 1809, que culminaron en la gran gesta, y en la heroicidad de todos, mandados por Alvarez de Castro.

En dicha exposición, figura un cuadro del glorioso general el mayor lienzo de él, que figura en la importante manifestación histórica.

En una de las salas, se representan, con soldados de plomo, las unidades que intervinieron en la defensa de la plaza de Gerona en el sitio de 1809, y entre ellas, vemos representada una sección de artillería, servida por marineros guixolenses. Dada su importancia copiamos textualmente la nota que figura al pie de la representación:

«Los marineros de San Feliu de Guixols, hábiles en el empleo de los cañones de los barcos, contribuyeron de manera muy notable en la defensa de la Plaza».

La exposición tiene un inmenso valor histórico y también artístico, gracias al gran número de colaboraciones, entre las que destacan la del Museo del Ejército.

Paso del Director General de Obras Hidráulicas.— El pasado día 6 pasó por nuestra ciudad, el Director General de Obras Hidráulicas en visita de inspección por la Costa Brava y Gerona capital.

Detuvo en Playa de Aro siendo cumplimentado por el alcalde de aquella población Sr. Juan Cargol. En el transcurso de las conversaciones que sostuvieron, se

trató de la puesta en marcha en fecha breve, del abastecimiento de agua y del problema del desagüe.

Más tarde fué cumplimentado por el Excmo. Sr. Presidente de la Diputación Dn Juan Llobet.

El Director General, junto con las personalidades que le acompañaban, siguió viaje hasta La Escala, en donde almorzaron. Hacia las 6 de la tarde llegaron a Gerona, siguiendo después de efectuada la inspección hasta Barcelona.

La Misión en Romanya.—

La Misión — siembra de verdades absolutas, única garantía para una paz eficiente, individual y social — empezó el día 4 del presente mes, en este pueblo de corazón fuerte como la montaña y de alma transparente como el horizonte, para terminar el 15 —domingo próximo— con el acto de conclusión que tendrá lugar a las 4 de la tarde. Predican los Rdos P. p. Juan Marqués y Manuel Pont del Colegio de Misioneros del Obispado. Inspirador de la Misión ha sido el sacerdote —cuyo dinamismo y celo apostólico conocemos— Rdo. Pedro Vila. Nos complace constatar que la Párroquia de Bell-lloch — siempre abierta a la luz y a la serenidad — se ha sumado a los actos misionales.

SE NECESITA

chico para repartir a domicilio lavadoras ropa.

Dirigirse a:

ENRIQUE CALLOL

C. Adén, 31

Antonio Prats Nadal

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97

BARCELONA

Productos disponibles para la industria del corcho y derivados: Acido oxálico cris. - Aceite Vaseline - Albúmina blanca de Sangre - Bórax polvo - Cera Montana «Riebeck» - Cloro «Cros» - Caseína Láctica - Cola fuerte «Medalla» - Colorantes anilina - Discos papel lija «Debray» - Dietilenglicol - Estearina - Glicerina - Goma Arábica «Kordofan» - Hexametilentetramina - Látex Dispersion Oxidos Hierro sintéticos impor. - Parafina - Paraformaldehído - Papel embalar rollos - Plastificantes impor. - Sangre en polvo.

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selva

La vida parece brindarnos algunas veces sus desalientos. Uno se pierde en sus consideraciones y hasta llega a rosar el límite del pesimismo. Pero he aquí que luego es la misma vida quien se cuida de volver a uno a la realidad para mostrarle otra vez que nada se ha perdido. Que los valores reales existen igual a como existieron antes. Que entre la juventud queda aquella simiente que no se pierde.

Este es el caso de esta agrupación que está renaciendo en la ciudad, para vida y honor de nuestra danza la Sardana. Este es el caso de un grupo de jóvenes guixolenses que un día se levantan y se proponen organizar una entidad sardanista, igual a como existió antes. Por esto piensan denominarla: «Amics de la Sardana». Y sin otro equipo que el de su entusiasmo. Sin otros recursos que el de su trabajo desinteresado, sus desvelos continuos. Más, todavía. Poniendo de su pecunio las primeras seis o seicientas pesetas que se precisan para hacer frente a los primeros gastos que son de carácter oficial. —«Amigos míos, o amigos nuestros, lo sentimos mucho, pero es por aquí donde debe empezarse; este es el primer son a bailar»—.

Luego, estos intrépidos jóvenes sardanistas dan su primera llamada a los entusiastas, y saben que será fructuosa. San Feliu ha sido siempre sardanista. Las filas empiezan a acusar la inscripción de los primeros socios. Van siguiendo otros. El número se hace ya notable.

La aportación es voluntaria, porque la Sardana es desinteresada. Tanto, que también una vez más se repite aquello de: —si las sardanas se dan al aire libre y nadie puede privarme de bailarlas ¿por qué he de inscribirme socio?— Muy bien, amigo. Que te sean placenteras nuestras sardanas. Pero cuando las hayas bailado, habiendo leído antes el programa en una pizarra visible para todos, junto al nombre de «Amics de la Sardana», piensa que para aquella vez o aquellas veces, te habrás divertido a costa de los demás. Luego, pregúntate a ti mismo, si esto es de auténtico sardanista—.

Pero con todo y con todos, para última satisfacción de los jóvenes organizadores y de los sardanistas organizados, se está llegando a la audición inaugural que parece ser en el día de Santa Cecilia. Día señalado ¿verdad? Pues en este día, si causas mayores no lo impiden, volveremos a juntar nuestras manos bajo el signo de una amistad ciudadana llamado «Amics de la Sardana» por amor a esta danza de nuestros amores.

C. I. Ll.

Aguas carbónicas

La Mascota

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Hotel Murlá

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

PASTELERIA

La Vienesa

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

Hotel COSTA BRAVA

PLAYA DE ARO

Bar ELDORADO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Frutas Selectas

H. MORENO